

Medio millón de euros para vigilancia y rescate en playas

Escrito por CARM. Viernes, 6 de junio de 2014.

El Ejecutivo regional ha acordado conceder subvenciones por valor de 503.756 euros, a los ocho municipios del litoral de la Región para movilizar los medios humanos y materiales necesarios que permitan poner en marcha los servicios de vigilancia y rescate dentro del Plan de Protección Civil de Vigilancia y Rescate en Playas y Salvamento en la Mar (Plan Copla).

Así, los municipios de Águilas, Cartagena, Mazarrón, La Unión, Los Alcázares, Lorca, San Javier y San Pedro del Pinatar, fijarán, en función del nivel de ocupación y de la peligrosidad de sus playas, un dispositivo diario de puestos de vigilancia y de primeros auxilios y salvamento, atendidos por socorristas y voluntarios.

El Plan Copla, desarrollado por la Comunidad desde 1989, garantiza que las playas la Región cuenten con los medios necesarios para la asistencia sanitaria, traslado de heridos, ayuda a embarcaciones y prestación de información a los bañistas.